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При этом 5 миллиардов 
263,3 миллиона рублей – в 
связи с уточнением прогно-

за собственных поступлений и 894,3 
миллиона рублей – уточненные без-
возмездные поступления федераль-
ных средств.

Так, 400 миллионов рублей ре-
шено направить на ремонт авто-
мобильных дорог регионального и 
местного значения; 140,6 миллиона 

– на предоставление мер социальной 
защиты инвалидам и отдельным ка-
тегориям граждан из числа ветера-
нов. На оказание южно-уральцам 
высокотехнологичной медицинской 
помощи, не включенной в базовую 
программу обязательного меди-
цинского страхования, будет на-
правлено 124,4 миллиона рублей, на 
реконструкцию лечебного корпуса 
противотуберкулезного диспансера 
в Металлургическом районе Челя-
бинска – 109,6 миллиона рублей.

Также запланированы средства 
в объеме 33,7 миллиона рублей на 
обеспечение доступности социальных 
объектов инфраструктуры для инва-
лидов и других маломобильных групп 
населения. На отдых и оздоровление 
детей, которые находятся в трудной 
жизненной ситуации, планируется на-
править 33,4 миллиона, а также 24,4 
миллиона рублей – на создание усло-
вий для занятий физкультурой в сель-
ских школах.

– В связи с уточнением прогноза 
собственных поступлений предусма-
тривается направление средств в сум-
ме 1 миллиарда 85 миллионов рублей 
на организацию образовательного 
процесса в школах, – добавил Андрей 
Пшеницын. – 488 миллионов – на 
предоставление гражданам субсидий 
на оплату жилищно-коммунальных 
услуг; 335,4 миллиона будет потраче-
но на организацию образовательного 
процесса в дошкольных учреждениях.

Предусмотрена финансовая под-
держка для детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения: на обеспе-
чение их жильем планируется напра-
вить 210,8 миллиона рублей. 

92,9 миллиона запланировано на 
содержание ребенка в семье опекуна 
и приемной семье, на выплату посо-

бия по уходу за ребенком от полутора 
до трех лет предлагается направить 
60,8 миллиона, а на ежемесячную 
денежную выплату по оплате жилья 
и коммунальных услуг многодетной 
семье – 47,7 миллиона рублей.

Приличное финансирование полу-
чат территории Челябинской области. 
Так, на решение социально значимых 
вопросов местного значения будет на-
правлено чуть более одного миллиарда 
рублей, 200 миллионов муниципаль-
ные образования получат на финан-
сирование дорожной деятельности. 
Предусмотрены средства и на решение 
ряда других важнейших задач.

С учетом внесенных изменений до-
ходы областного бюджета составляют 
123 миллиарда 98,2 миллиона рублей, 
расходы – 131 миллиард 816,9 мил-
лиона. Дефицит – 8 миллиардов 718,7 
миллиона рублей.

Проект закона парламентарии при-
няли сразу в трех чтениях. Такое пред-
ложение озвучил спикер южноураль-
ского парламента, председатель коми-
тета по бюджету и налогам Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия»). 
Он обратил внимание, что принятие 
законопроекта сразу в трех чтениях 
позволит ускорить финансирование 
предусмотренных расходов.

В интересах жителей области

Владимир Мякуш, спикер Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по бюджету и налогам (фракция «Единая 
Россия»):

Все поступившие в областной бюджет финансовые средства направлены 
на решение тех проблем, которые обсуждались в ходе предварительного 
голосования партии «Единая Россия». Тогда много поступило наказов от 

жителей области. Кроме того, ряд муниципальных образований обращались 
к губернатору, в Законодательное Собрание, а также в адрес областного 
правительства с просьбой помочь в решении наиболее актуальных про-
блем, которые имеют общественно-политический резонанс.

ДохоДы областного бюДжета 
увеличились на 6 миллиарДов 
157,6 миллиона рублей. они 
направлены на решение тех 
вопросов, которые были 
поставлены жителями региона 
в хоДе преДварительного 
голосования партии «еДиная 
россия».

Губернатор Челябинской обла-
сти Борис Дубровский принял 
участие в заседании Законо-

дательного Cобрания, на котором 
парламентарии единогласно приня-
ли в трех чтениях поправки в ре-
гиональный закон о предоставлении 
компенсации платы за капитальный 
ремонт многоквартирных домов для 
отдельных категорий граждан.

– Вопрос капитального ремонта 
является общественно резонансной 
темой. Поэтому фракция «Единая Рос-
сия» внесла изменения по льготам, 
которые будут введены, – отметил 
председатель Законодательного Со-
брания Челябинской области Влади-
мир Мякуш (фракция «Единая Рос-
сия»). – Работа продолжается, и ду-
маю, что это не последнее изменение 
закона, направленного на облегчение 
финансовой нагрузки на категории 
граждан, которые нуждаются в по-
мощи и поддержке государства.

Внесены изменения в закон, по 
которому господдержка будет пре-
доставлена еще двум категориям 
граждан – южноуральцам старше 
70 лет, получающим пенсию по ли-
нии силовых ведомств, и пенсионе-
рам старше 70 лет, в семьях которых 
проживают инвалиды. В случае если 
граждане представят необходимые 
документы в территориальные 
управления социальной защиты на-
селения до 1 ноября текущего года, 
компенсации им будут начислены с 
начала этого года.

Комментируя проект закона, 
вице-спикер регионального парла-
мента, председатель комитета по 
социальной политике Александр Жу-
равлев (фракция «Единая Россия») 

заметил, что закон носит социально 
значимый характер. 

– Мы продолжаем совершенство-
вать действующее региональное за-
конодательство, которое регулирует 
механизм проведения капитальных 
ремонтов многоквартирных жилых 
домов в нашей области, – проком-
ментировал вице-спикер регио-
нального парламента, председатель 

комитета по социальной политике 
Александр Журавлев (фракция «Еди-
ная Россия»). – И в настоящее время 
мы расширяем льготные категории 
граждан, которые требуют нашего 
особого внимания и поддержки.

Напомним, что с 1 января в Че-
лябинской области действует закон, 
принятый по инициативе депутатов 
фракции «Единая Россия», который 

предусматривает меры соцподдерж-
ки граждан. Так, 50%-я компенсация 
платы за капремонт предоставляет-
ся жителям области старше 70 лет и 
семьям пенсионеров, которые явля-
ются собственниками жилья, не ра-
ботают и получают пенсию по линии 
Пенсионного фонда. Также компен-
сацию за капремонт выплачивают 
инвалидам I и II групп и семьям, вос-

питывающим детей-инвалидов. При 
этом 100%-я компенсация полагает-
ся одиноко проживающим пенсио-
нерам и семьям пенсионеров, где 
один из супругов достиг возраста 80 
лет, получающим пенсию по линии 
Пенсионного фонда. В текущем году 
в бюджете Челябинской области за-
ложено 246 млн рублей.

Ирина ЯББАРОВА

расширен круг получателей 
компенсаций за капремонт

по инициативе 
Депутатов фракции 
«еДиная россия» в 
ЗаконоДательном 
собрании челябинской 
области и при 
поДДержке губернатора 
бориса Дубровского на 
южном урале 
компенсацию расхоДов 
За капремонт буДут 
получать пенсионеры-
силовики и семьи 
пенсионеров, в которых 
проживают инвалиДы.
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новости

средстВа для 
медицины
ДохоДы и расхоДы бюДжета фонДа 
обяЗательного меДицинского 
страхования челябинской области 
пополнились на 338 миллионов рублей. с 
ДоклаДом по этому вопросу переД 
Депутатами областного парламента 
выступила Директор территориального 
фонДа обяЗательного меДицинского 
страхования ирина михалевская.

Как обратила внимание руководитель 
территориального ФОМСа, изменения 
внесены в связи с уточнением межбюд-

жетных трансфертов из бюджетов федерально-
го ФОМСа и территориальных фондов других 
территорий, а также неналоговых доходов.

Дополнительные средства планируется потра-
тить на несколько важнейших направлений. 53,4 
миллиона рублей будет направлено на единовре-
менные компенсационные выплаты по програм-
ме «Земский доктор» для 89 медицинских работ-
ников, которые изъявили желание работать в 
сельской местности. 280 миллионов планируется 
потратить на лечение граждан других российских 
регионов в больницах Южного Урала.

Также денежные средства предусмотрены 
на дополнительное образование медицинских 
работников и на приобретение медицинского 
оборудования. На эти цели пока запланировано 
пять миллионов рублей.

Проект закона парламентарии приняли в 
трех чтениях.

-На сегодняшний день в 
России, в Челябинской 
области в частности, 

очень большое внимание уделя-
ется развитию промышленности, 
экономической деятельности, по-
тому что это основа для повыше-
ния качества жизни наших граж-
дан, – прокомментировал спикер 
регионального парламента Вла-
димир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). – Константин Струков 
очень хорошо знаком с промыш-
ленной отраслью, ведь уже на 
протяжении многих лет он руко-
водит крупным промышленным 
предприятием, которое является 
одним из лидеров не только в на-
шем регионе, но и в России. Более 
того, у него огромный опыт депу-
татской деятельности. А потому 
он, как никто другой, подходит 
на должность вице-спикера об-
ластного парламента по вопросам 
развития промышленности, эко-
логии и экономики в целом. 

константин струкоВ избран 
Вице-спикером зсо
на очереДном ЗасеДании ЗаконоДательного собрания челябинской 
области были внесены иЗменения в структуру областного парламента. 
по инициативе преДсеДателя Заксобрания утвержДен еще оДин вице-
спикер. им стал руковоДитель компании «южуралЗолото», Депутат 
ЗаконоДательного собрания константин струков (фракция «еДиная 
россия»).

поощрения для 
дружинникоВ
нароДных Дружинников буДут поощрять материально. 
соответствующие иЗменения в Закон «о некоторых 
вопросах правового регулирования участия гражДан в 
охране общественного поряДка на территории 
челябинской области» оДобрили Депутаты на очереДном 
ЗасеДании ЗаконоДательного собрания.

Материальное поощрение будет выплачиваться на усло-
виях единовременной выплаты за оказание сотрудни-
кам органов внутренних дел (полиции) помощи при 

пресечении преступления, административного правонарушения, 
помощи при задержании лица, совершившего (совершающего) 
противоправное деяние, помощи при предотвращении чрезвы-
чайной ситуации, спасении людей. Размер выплаты составит 20 
тысяч рублей.

– В государственной программе на исполнение закона заплани-
рован один миллион рублей, – рассказал парламентариям началь-
ник Главного управления по взаимодействию с правоохранитель-
ными и военными органами Челябинской области Владимир Гусак. 

– К 1 октября народные дружины муниципальных образований 
смогут представить документы на поощрение наиболее отличив-
шихся народных дружинников. Комиссия по профилактике право-
нарушений рассмотрит их и примет соответствующее решение. И 
лишь после этого лучшие дружинники будут поощрены.

Добавим, что на сегодняшний день в Челябинской области 
действует 61 народная дружина.

Кроме того, изменения коснулись работы координирующего 
органа (штаба) народных дружин. В настоящее время штаб создан 
приказом начальника Главного управления по взаимодействию 
с правоохранительными и военными органами. Однако после 
вступления в силу соответствующих изменений штаб будет сфор-
мирован областным правительством.

Проект закона парламентарии приняли в трех чтениях.

в течение Двух Дней – 26-27 июня, в москве прохоДил второй этап XV съеЗДа партии «еДиная 
россия». основная ЗаДача съеЗДа – обсуДить программу, с которой еДинороссы пойДут на 
преДстоящие 18 сентября выборы Депутатов в госуДарственную Думу. напомним, первый этап 
съеЗДа еДинороссов состоялся в российской столице пятого-шестого февраля этого гоДа. 

На партийном съезде присутствовали много-
численные делегации со всех российских реги-
онов. Южноуральскую делегацию возглавлял 

председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области, секретарь регионального отделения партии 
«Единая Россия» Владимир Мякуш.

В первый день съезда его участники работали на 
многочисленных тематических дискуссионных площад-
ках. В общей сложности их было десять, на каждой из 
них делегаты съезда обсуждали положения партийной 
программы, озвучивали свои предложения. Стоит от-
метить, что программа – это ключевой документ пар-
тии «Единая Россия» на ближайшие пять лет.

Работу дискуссионных площадок открывала депу-
тат Государственной Думы Ирина Яровая, которая в 
своем выступлении обратила внимание, что обсуж-
дение программы партии перед выборами – верный 
шаг, поскольку таким образом программный документ 
сможет вобрать в себя самые важные составляющие, 
которые будут отвечать требованиям людей.

Спикер регионального парламента Владимир Мякуш 
принимал участие в дискуссионной площадке, которая 
носила символическое название «Сильная Россия». По 
словам председателя Законодательного Собрания, эта 
тема имеет широкий спектр задач в самых разных 
сферах и отраслях.

– Прежде всего, сильная Россия – это мощная, 
сильная экономика. Современная армия, развитый 
оборонно-промышленный комплекс, патриотическое 

воспитание и подготовка квалифицированных ка-
дров, – прокомментировал Владимир Мякуш. – Все 
это обсуждалось в ходе заседания площадки. – Нам 
нужна поступательная международная политика и для 
этого созданы необходимые условия. Мы поддержи-
ваем политику, проводимую президентом Российской 
Федерации. Наша страна сильное государство, но чем 
точнее мы определим приоритеты, тем сильнее наше 
государство будет становиться. Мы должны работать 
в регионе так, чтобы Россия становилась еще сильнее. 
Наши коллеги озвучили очень хорошие предложения, 
уверен, что часть из них войдут в решения съезда. 
Наша страна должна быть сильной, чтобы уровень 
жизни каждого человека улучшался и каждый человек, 
живущий у нас, гордился тем, что он россиянин.

Кроме того, члены нашей делегации принимали 
участие в дискуссионной площадке, которая была по-
священа обсуждению социальных вопросов. 

Дополнительные меры поддержки для укрепления 
института семьи, предложения о компенсационных 
выплатах за рождение третьего и последующих детей, 
развитие инфраструктуры для людей с ограничен-
ными возможностями здоровья и создание допол-
нительных рабочих мест для инвалидов – все это и 
многое другое широко обсуждалось, предлагались 
пути решения проблем.

27 июня состоялось пленарное заседание съезда, в 
котором принял участие глава российского правитель-
ства, председатель партии Дмитрий Медведев.

шаг В будущее
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Новый закон расширяет источники 
формирования регионального дорож-
ного фонда. Отныне в дорожный фонд 

будут зачисляться доходы консолидированно-
го бюджета Челябинской области от оплаты за 
оказание услуг по присоединению объектов 
дорожного сервиса к автомобильным дорогам 
регионального или межмуниципального зна-
чения, безвозмездных поступлений от физи-
ческих и юридических лиц на финансовое обе-
спечение дорожной деятельности, в том числе 
и добровольных пожертвований. Кроме того, 
в дорожный фонд планируется зачислять пла-
ту по соглашениям об установлении частных 
сервитутов (предоставление в пользование) в 
отношении земельных участков в границах по-
лос отвода автомобильных дорог регионально-
го или межмуниципального значения в целях 
реконструкции и капитального ремонта объ-
ектов дорожного сервиса, установки и эксплуа-
тации рекламных сооружений. А также плату 
по соглашениям об установлении публичных 
сервитутов в отношении земельных участков 
в границах полос отвода автомобильных до-
рог регионального или межмуниципального 
значения, которые находятся в собственности 

Челябинской области, с целью прокладки и 
переноса коммуникаций, а также их эксплуа-
тации.

Отвечая на вопросы парламентариев, ми-
нистр дорожного хозяйства и транспорта Че-
лябинской области Дмитрий Микулик пояснил, 
что до последнего момента региональное за-
конодательство не предполагало возможности 
перечисления добровольных пожертвований в 
дорожный фонд.

– На Южном Урале есть горнодобывающие 
предприятия, которые работают в территориях, 
при этом от их деятельности дорожная сеть 
очень страдает, – прокомментировал Дмитрий 
Микулик. – Бюджетные ассигнования, которые 
выделяются на ремонт и строительство дорог, 
не позволяют решить весь масштаб этих про-
блем. Но зато от ряда крупных предприятий по-
ступали предложения восстановить разбитые в 
результате их деятельности дороги. Но такого 
законодательного механизма не было. Однако 
определенная заинтересованность социально 
ответственного бизнеса есть. Внесенные из-
менения позволят крупным предприятиям 
вносить в дорожный фонд добровольные по-
жертвования.

Для Дорожного фонДа челябинской области опреДелили Дополнительные источники 
ДохоДов. соответствующий Законопроект был принят Депутатами сраЗу в трех чтениях 
на июньском ЗасеДании.

дополнителЬные источники дорожного Фонда

Владимир Мякуш, спикер регионального парламента, председатель 
комитета по бюджету и налогам (фракция «Единая Россия»):

Благодаря внесенным изменениям заработает новый механизм формирования дорожного 
фонда, который отныне будет пополняться за счет нескольких источников. В том числе за счет 
добровольных пожертвований бизнеса. В свою очередь Челябинская область или муниципаль-
ные образования берут на себя обязательство на эти средства ремонтировать дороги, а также 

отвечать за их содержание.
Добавлю, что с учетом последних изменений, внесенных в областной бюджет, на ремонт 

дорожной сети будет направлено 400 миллионов рублей.

в сереДине прошлой неДели Депутаты-
еДинороссы и преДставители партийного 
проекта «нароДный контроль» провели 
очереДной рейД по Дорогам. на этот раЗ  
в Зону внимания попала обновленная 
проеЗжая часть на проспекте ленина 
челябинска в районе площаДи революции. 

Напомним, утром 21 июня движение 
в центре Челябинска было перекры-
то: дорожники приступили к укладке 

нового асфальта. Ремонт дороги предполага-
лось завершить в течение двух дней, однако 
рабочие управились значительно раньше. Уже 
в пять утра 22 июня участок дороги в районе 
площади Революции был открыт. Правда, пока 
только для легкового транспорта, троллейбусы 
по-прежнему ходили в обход. Такое решение 
было принято для того, чтобы не допустить по-
вреждений нового асфальтового покрытия. Дело 
в том, что один троллейбус весит порядка 20 
тонн. Для нового асфальта это слишком большая 
нагрузка, которая может привезти к образова-
нию колейности.

Надо отметить, что новым дорожным по-
крытием в районе главной площади столи-
цы Южного Урала депутаты и общественники 

остались довольны. В общей сложности до-
рожники отремонтировали 8600 квадратных 
метров. Все нормативы были соблюдены. Тол-
щина асфальтового покрытия составляет шесть 
сантиметров.

– Замечаний, по сравнению с другими от-
ремонтированными в Челябинске дорогами, 
немного, – заметил депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области Анатолий Вер-
шинин (фракция «Единая Россия»). – Площадь 
Революции – это сердце города, поэтому очень 
надеемся, что новая дорога выдержит гаран-
тийный срок. Все замечания, которые мы озву-
чили подрядчику, должны быть исправлены в 
ближайшем будущем. В противном случае де-
путаты Законодательного Собрания подготовят 
обращение в прокуратуру. 

Среди основных замечаний, на которые в 
первую очередь обратили внимание депутаты 
и народные контролеры, – необходимость вы-
вести канализационные люки на один уровень, 
прочистить их, убрать строительный мусор, на-
нести дорожную разметку.

– Это все нюансы, которые можно исправить 
за один день, – обратил внимание руководи-
тель партийного проекта «Народный контроль» 

в Челябинской области, советник председателя 
областного парламента Вадим Воробей. – В це-
лом же качество дорожного покрытия в районе 
площади Революции очень хорошее, качествен-
но выполнены стыковочные швы. Что касается 
дорожной разметки, то ее можно будет нанести 
лишь через неделю. Разметка будет также вы-
сокого качества – из полимерных материалов 
с большим сроком эксплуатации. Обращаю вни-
мание, что сегодня промежуточная приемка 
этого участка дороги, окончательная же состоит-
ся тогда, когда будут устранены все замечания. 
Кстати, лишь после окончательной экспертизы, 
которая подтвердит соответствие работ всем 
нормативам, подрядчику будут оплачены до-
рожные работы. 

Свое мнение озвучил и депутат Челябин-
ской городской думы, лидер предварительного 
всенародного голосования Андрей Барышев, 
который также обратил внимание на высокое 
качество асфальтобетонного покрытия.

– На данном участке дороги применялся ас-
фальт категории А, а он, как известно, имеет 
высокое качество, – прокомментировал Андрей 
Барышев. – В нем используется более крупный 
гранит. По словам специалистов, он выдержива-

ет большие нагрузки и высокие температурные 
режимы, а это значит, что летом при высокой 
температуре асфальт не будет продавливать-
ся под тяжестью общественного транспорта и 
больших автомобилей. 

Со стороны челябинцев было много наре-
каний на то, что центр города был перекрыт в 
будни, многие обращали внимание, что такие 
работы следует проводить в ночное время. Од-
нако, по словам подрядчика, качество работ 
ночью значительно снижается.

– В темное время суток асфальт бликует и его 
сложно укладывать, выдерживая все норма-
тивы, – заверил заместитель начальника тех-
нического отдела ЗАО «Южуралмост» Алексей 
Стругавец.

К слову, уже в этот же день, 22 июня, рабочие 
ЗАО «Южуралмост» приступили к ремонтным 
работам на перекрестке проспекта Ленина и 
Свердловского проспекта. Но здесь дорожные 
работы начались лишь поздним вечером, когда 
движение стало менее интенсивным.

За ночь дорожники положили порядка семи 
тысяч квадратных метров нового асфальта. Уже 
утром 23 июня движение транспорта было вос-
становлено.

ремонт дорог на контроле
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По словам министра экономи-
ческого развития Челябин-
ской области Сергея Смольни-

кова, реализация закона осуществля-
ется по двум основным направлениям: 
создание благоприятных условий для 
инвесторов и прямое государственное 
участие региона в инвестиционной 
деятельности.

– Утверждены инвестиционная стра-
тегия Челябинской области до 2020 года 
и инвестиционная декларация Челябин-
ской области, – рассказал Сергей Смоль-
ников. – Организован совет по улучше-
нию инвестиционного климата, который 
возглавляет губернатор. Кроме того, в 
области действует агентство инвести-
ционного развития, основная функция 
которого заключается в обеспечении ре-
жима «одного окна» для инвесторов. В 
конце года запущен новый двуязычный 
интернет-портал «Инвестиции Челябин-
ской области». В качестве каналов пря-
мой связи с руководством региона для 
оперативного решения проблемных во-
просов действуют интерактивные при-
емные на сайте правительства и линия 
прямых обращений на инвестиционном 
портале.

Главой региона утвержден муни-
ципальный инвестиционный стандарт, 
внедрение которого началось в этом 
году во всех муниципальных образова-
ниях области. 

Понятно, что для привлечения ин-
вестиций необходима эффективная за-
конодательная база. На Южном Урале 
благодаря тесному взаимодействию 
главы региона, областных парламен-
тариев, правительства и предприни-
мательского сообщества разработан и 
принят пакет законов, которые предо-
ставляют инвесторам налоговые льго-
ты и преференции. 

Так, на 31 декабря 2015 года с учетом 
погашения государственные гарантии 
предоставлены шести организациям с 
целью реализации восьми инвестици-
онных проектов и двум организациям 
на покрытие кредиторской задолжен-
ности; объем государственных гаран-

тий Челябинской области составил 17 
619,2 млн рублей. Кроме того, 15 ин-
вестиционных проектов в сфере обра-
батывающих производств, энергетики, 
аэропортовой деятельности внесены в 
перечень приоритетных инвестпроек-
тов. А это означает, что организации, 
их осуществляющие, являются потен-
циальными получателями налоговых 
льгот, действующих в регионе.

Челябинская область и сама явля-
ется инвестором. Так, на реализацию 
33 государственных программ в 2015 
году было направлено почти 80 мил-
лиардов рублей. В результате введено 
в эксплуатацию 1,71 млн кв. метров 
жилья; введены в эксплуатацию и при-
обретены объекты капитального стро-
ительства (в сфере образования, спорта 
и др.), построено и реконструировано 
79,42 км автомобильных дорог общего 
пользования регионального (межму-
ниципального) и местного значения, 
осуществлено строительство, модер-
низация и капитальный ремонт 127,4 
км инженерных сетей, осуществлено 
строительство 362,4 км газораспреде-
лительных сетей, осуществлено строи-
тельство 3 км сетей водоотведения. В 
рамках областной адресной програм-
мы «Переселение в 2013 – 2017 годах 
граждан из аварийного жилищного 
фонда в городах и районах Челябин-
ской области» переселено 882 человека, 
расселено 36 домов общей площадью 
14 800,15 кв. м.

– Одним из ключевых показателей 
эффективности работы по стимулиро-
ванию инвестиционной деятельности 
является оценка регионов в националь-
ном рейтинге состояния инвесткли-
мата, – напомнил Сергей Смольников. 

– В этом году по результатам сводной 
оценки национального рейтинга Челя-
бинская область сохранила положение 
в группе регионов с комфортными 
условиями для бизнеса. 

Однако в областном правительстве 
уверены: наш регион способен на боль-
шее. Губернатор Борис Дубровский дал 
поручение провести детальный анализ 

сильных и слабых сторон по итогам 
рейтинга. 

– Конкуренция среди инвесторов в 
настоящее время настолько высокая, 
что просто внедрять лучшие практики 
других регионов уже недостаточно, – 
считает министр экономического раз-
вития. – Чтобы войти в число регионов-
лидеров, мы сами должны выступать 
генераторами этих практик, создавать 
для инвестора максимально комфорт-
ные условия. Считаю, что основная за-
дача областного правительства на 2016 
год – полная перезагрузка системы ин-
вестиционного климата с переходом 
на проектное управление, дальнейшее 
совершенствование законодательства.

Комментируя инвестиционную си-
туацию на Южном Урале, вице-спикер 
регионального парламента, пред-
седатель комитета по экономической 
политике и предпринимательству Кон-
стантин Захаров (фракция «Единая Рос-
сия») обратил внимание на серьезное 
падение основных показателей в 2015 
году по сравнению с 2014 годом. 

– Стоит отметить, что в области не 
реализуются такие формы государ-
ственной поддержки инвесторов, как 
предоставление субсидий и инвести-
ционного налогового кредита, – про-
комментировал Константин Захаров. 

– Депутаты считают, что правитель-
ство области должно принять меры 
по стимулированию инвестиционной 
деятельности, определению органа, 

уполномоченного принимать решение 
о предоставлении инвестиционного 
кредита, и разработать поправки в об-
ластные законы, предусматривающие 

механизм реализации региональных 
инвестиционных проектов в соответ-
ствии с положениями Налогового ко-
декса Российской Федерации.

В регионе реализуется несколько целе-
вых программ, которые направлены на 
поддержку бизнеса. Развитие предпри-

нимательства, развитие сельского хозяйства, во-
влечение молодежи в предпринимательскую дея-
тельность – вот основные направления, в рамках 
которых ведется работа. 

– В рамках областных и муниципальных 
программ на финансовую поддержку бизнеса 
направлено более 550 миллионов рублей, на 
880 миллионов рублей предоставлено поручи-
тельств гарантийного фонда, – рассказал ми-
нистр экономразвития региона. – В результате 
адресную финансовую помощь получили более 
1400 субъектов малого бизнеса. В структуре по-
лучателей господдержки большую часть (71%) 
занимают малые предприятия производствен-
ной сферы, а значит, деньги направлены на раз-
витие и модернизацию производств. В резуль-
тате мероприятий по поддержке бизнеса было 

сохранено более четырех тысяч рабочих мест, 
создано почти 650 новых рабочих мест, около 
одного миллиарда рублей уплачено налогов в 
бюджеты всех уровней.

Не остались без внимания властей и предпри-
ниматели в территориях. Так, на софинансиро-
вание 36 муниципальных программ в 2015 году 
было направлено дополнительно 87,9 миллиона 
рублей из областного и федерального бюджетов. 

Также Сергей Смольников обратил внимание, 
что значительным подспорьем в развитии мало-
го и среднего бизнеса стало снижение налоговой 
нагрузки: 

– Растет количество приобретаемых патен-
тов: если в 2014 году было приобретено 2690 
патентов, то в 2015 году их количество со-
ставило 3508. В рамках закона о «налоговых 
каникулах» нулевой налоговой ставкой при 
применении упрощенной или патентной систем 
налогообложения в 2015 году воспользовались 

550 впервые зарегистрированных индивиду-
альных предпринимателей.

Предусмотрены льготы для малого и среднего 
бизнеса и в рамках имущественной поддержки. 
Например, установлен понижающий коэффици-
ент для арендаторов помещений, которые на-
ходятся в собственности Челябинской области, а 
также установлены льготы на аренду офисов в 
бизнес-инкубаторах. Кроме того, для предприни-
мателей улучшились условия выкупа арендуемых 
ими помещений в рамках Федерального закона 
№ 159-ФЗ, в том числе срок рассрочки суммы 
выкупа увеличен до семи лет. В течение прошлого 
года в области на выкуп арендуемых помещений 
было подано 2615 заявок.

Несмотря на проводимую в регионе работу по 
развитию малого и среднего бизнеса, есть еще 
много нерешенных вопросов. 

– К примеру, несмотря на все разнообразие 
форм и видов поддержки бизнеса, предпринима-
тельское сообщество не всегда понимает, каким 
образом эти формы можно применить в своих ин-
тересах, – прокомментировал Сергей Смольников. 

– Мы вынуждены признать, что отсутствует еди-
ное информационное поле. Проще говоря, бизнес 

должен знать один адрес, один телефон, один 
сайт, благодаря которым он сможет получить всю 
необходимую помощь. Уже в текущем году мы 
планируем объединить все институты поддержки 
в единую структуру, которая будет называться 
Фондом развития предпринимательства. Новая 
структура будет создана на базе гарантийного 
фонда. 

Также в планах расширить спектр услуг для 
бизнеса: кроме уже имеющихся форм господ-
держки, предприниматели смогут воспользовать-
ся микрозаймами (до трех миллионов рублей на 
три года). 

По мнению министра экономического разви-
тия Челябинской области, эти меры позволят в 
будущем году привлечь из федерального бюд-
жета не менее 150 миллионов рублей и повысить 
эффективность государственной поддержки.

В ходе обсуждения спикер регионального 
парламента, председатель комитета по бюджету 
и налогам Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия») отметил, что тема развития малого и 
среднего бизнеса крайне важна для региона, а 
потому, как и прежде, будет на особом контроле 
депутатов.

Депутаты областного парламента оценили эффективность Действия Закона «о раЗвитии 
малого и среДнего преДпринимательства в челябинской области». 

господдержка для бизнеса

Константин Захаров, вице-
спикер Законодательного 
Собрания Челябинской 
области, председатель 
комитета по экономической 
политике и 
предпринимательству 
(фракция «Единая Россия»): 

Несмотря на действующие в области 
меры поддержки малого и среднего 
бизнеса, преференции для инвесторов, 

в 2015 году все-таки наблюдалось серьезное 
падение объемов производства и ряда дру-
гих показателей по отношению к 2014 году. 

В целом если говорить о поддержке 
малого и среднего бизнеса, то основные показатели целевых программ исполнены 
более чем на 98 процентов. Однако объем финансирования, направляемый на их 
реализацию, едва превышает 500 миллионов рублей. При этом львиная доля этих 
средств – деньги федерального бюджета.

Кроме того, предпринимательское сообщество не располагает в полной степени 
информацией о существующих мерах поддержки для малого и среднего бизнеса 
либо не может воспользоваться этими мерами в силу малых объемов финансиро-
вания программ. 

Поэтому депутаты Законодательного Собрания рекомендуют областному прави-
тельству изыскать возможности для увеличения объемов финансирования госпро-
грамм. Более того, нам необходимо понимать, насколько выделяемые средства 
соответствуют потребностям предпринимателей.

Что касается инвестиционного климата, то он отчасти ухудшился. Это свя-
зано с объективными факторами, то есть с конъюнктурой рынка, а также с 
некоторыми недоработками власти, которые на сегодняшний день учтены.

южный урал по-прежнему нахоДится в группе регионов с 
благоприятным климатом Для раЗвития биЗнеса. такова оценка 
национального рейтинга инвестиционного климата. на очереДном 
ЗасеДании ЗаконоДательного собрания челябинской области Депутаты 
проаналиЗировали, насколько эффективно исполнялся в прошлом гоДу 
областной Закон о стимулировании инвестиционной Деятельности, 
который является правовой основой Для работы с инвесторами. 

инВестклимат ждет перезагрузка
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Совещание проводил предсе-
датель комитета по федера-
тивному устройству и местно-

му самоуправлению Государственной 
Думы Виктор Кидяев, также на за-
седании присутствовал руководитель 
аналогичного профильного комитета 
Совета Федерации Дмитрий Азаров.

В рамках своего выступления на 
тему «Правовые и организационные 
проблемы разграничения полномо-
чий между органами государствен-
ной власти Российской Федерации и 
ее субъектами» Анатолий Брагин в 
первую очередь обратил внимание, 
что одна из актуальных проблем со-
временно российского федерализма 

– разграничение предметов ведения 
и полномочий между федеральным 
центром и регионами. 

– Согласно статье 72 Конституции 
Российской Федерации, определены 
предметы совместного ведения, то 
есть это вопросы, которыми должны 
заниматься и федеральный центр, и 
регионы, – пояснил Анатолий Бра-
гин. – Но по предметам совместно-
го ведения достаточной ясности нет, 
проблема разграничения этих полно-
мочий носит запутанный характер. 
Региональному законодательству 
отведена роль преимущественного 
дублирования федерального законо-
дательства. Например, вопросы ад-
министративной ответственности за 
нарушение правил благоустройства, 
которые принимают органы местно-

го самоуправления. Однако правила, 
установленные муниципалитетами, 
зачастую пересекаются с различными 
федеральными актами. В результате, 
когда на региональном уровне вво-
дится ответственность за нарушение 
этих правил, суд ее отменяет, ссылаясь 
на наличие ответственности, которая 
установлена на федеральном уровне. 
Но федеральные контролирующие 
органы по своей компетенции и в силу 
оптимизации не могут контролиро-
вать подобного рода вопросы. Итог 

– парадоксальная ситуация, при кото-
рой правила есть, а ответственности 
за их нарушение нет.

Такие проблемы, по словам пар-
ламентария, есть не только в сфере 
благоустройства, но и правил содер-
жания домашних животных, скота и 
ряде других требований.

Не менее серьезна, по мнению 
Анатолия Брагина, проблема, которая 
касается бюджетного федерализма. 
Речь в данном случае идет о разделе-
нии доходной базы между федераль-
ным центром и регионами. 

– До 2004 года существовало бюд-
жетное правило, при котором нало-
говая база делилась в соотношении 
50 на 50, то есть 50 процентов до-
ходов оставалось в бюджете субъекта 
Российской Федерации и столько же 
направлялось в федеральный центр, 

– прокомментировал вице-спикер юж-
ноуральского парламента. – Однако в 
2004 году эту норму отменили, и за по-

следние шесть лет соотношение зна-
чительно изменилось: теперь 70 про-
центов региональных доходов должно 
перечисляться в федеральный центр 
и лишь 30 процентов остается в субъ-
екте Российской Федерации. 

Это, по словам Анатолия Брагина, 
приводит к разбалансированности 
региональных бюджетов и также не-
гативно сказывается на бюджетной 
обеспеченности местного самоуправ-
ления. Если дотационные регионы в 
данном случае особых потерь не несут, 
то бывшие регионы-доноры, такие, как 
Челябинская область, это лишает воз-
можности для полноценного развития. 

– Таким образом, на современном 
этапе развития российского федера-
лизма сложилась сложная и неста-
бильная модель разграничений меж-
ду центром и регионами, – подыто-

жил Анатолий Брагин. – Чрезмерная 
централизация при регулировании 
вопросов совместного ведения не 
дает возможности учитывать разно-
образие экономических, социокуль-
турных, природно-климатических и 
других условий различных территорий. 
А сложившаяся система бюджетного 
федерализма не стимулирует регионы 
для развития, мешает реформирова-
нию различных сфер. Для решения 
этих проблем нужна тонкая настройка 
в сфере разграничения полномочий, 
ведь истинная природа федерализма 
заключается в сбалансированности 
интересов федерального центра и ре-
гионов.

Чтобы изменить ситуацию, депута-
ты Законодательного Собрания Челя-
бинской области предложили создать 
рабочую группу на площадке Совета 

Федерации, в которую предложили 
включить депутатов Государствен-
ной Думы, членов Совета Федерации, 
представителей федерального прави-
тельства и регионов.

– В рамках такой совместной рабо-
ты можно будет выработать конкрет-
ные пути решения проблем, – уве-
рен Анатолий Брагин. – Результатом 
деятельности рабочей группы должно 
стать распределение полномочий по 
вопросам совместного ведения таким 
образом, чтобы они осуществлялись 
на том уровне, на котором могут быть 
наиболее эффективными.

Предложение южноуральских пар-
ламентариев было встречено бурны-
ми овациями. Возможно, уже скоро 
будет создана рабочая группа, а зна-
чит, первые шаги в решении сложней-
ших вопросов будут сделаны.

грамотное раЗграничение полномочий межДу феДеральным центром 
и российскими регионами – Залог устойчивости всей российской 
феДерации. на это обратил внимание вице-спикер ЗаконоДательного 
собрания, преДсеДатель комитета по ЗаконоДательству, 
госуДарственному строительству и местному самоуправлению 
анатолий брагин (фракция «еДиная россия») в своем выступлении на 
совещании, посвященном актуальным вопросам раЗвития 
российского феДералиЗма, которое состоялось 20 июня в якутске. 
отметим, что выступление анатолия ивановича было высоко оценено 
сенатором Дмитрием аЗаровым и коллегами.

анатолий брагин: «отношения регионоВ с ФедералЬным 
центром должны бытЬ гармоничными»

Напомним, весной текущего 
года южноуральские парла-
ментарии наделили полно-

мочиями составлять протоколы об 
административных правонарушениях 
должностных лиц органов местного са-
моуправления. Это стало необходимым, 
поскольку на протяжении нескольких 
лет закон о тишине не работал из-за 
того, что у сотрудников полиции не было 
полномочий составлять протоколы об 
административных нарушениях. При-
чина – отсутствие соглашения между 
Министерством внутренних дел Россий-
ской Федерации и областным прави-
тельством. 

Челябинская область стала одним 
из немногих регионов, которая нашла 
выход из сложившейся ситуации. Те-
перь сотрудники полиции, получив со-
общение о нарушении покоя граждан 
и тишины, выезжают на вызов, соби-
рают необходимые материалы для воз-
буждения дела об административном 
правонарушении, опрашивают свиде-

телей и самих нарушителей. После все 
собранные стражами правопорядка ма-
териалы передаются соответствующему 
должностному лицу органа местного 
самоуправления, которое составляет 
протокол и направляет его для рассмо-
трения мировому судье.

За время действия изменений в за-
кон о тишине на пульт дежурной части 
полиции Челябинска поступило множе-
ство обращений от граждан, которые 
жаловались на чересчур шумных сосе-
дей, молодежные компании, нарушаю-
щие тишину в ночное время.

– Закон о тишине наконец-то начал 
работать, и это самое главное, – заметил 
вице-спикер Законодательного Собра-
ния Челябинской области, председатель 
комитета по законодательству, государ-
ственному строительству и местному са-
моуправлению Анатолий Брагин (фрак-
ция «Единая Россия»). – По состоянию 
на 9 июня 2016 года в территориальные 
органы внутренних дел Челябинской об-
ласти поступило 872 сообщения о нару-

шении покоя граждан и тишины. Из них 
должностным лицам органов местного 
самоуправления для принятия решения 
направлено 303 материала, по результа-
там рассмотрения которых составлено 
173 протокола об административных 
правонарушениях. Для нас самое важ-
ное – наладить тесное взаимодействие 
между правоохранительными органа-
ми, должностными лицами органов 
местного самоуправления и мировыми 
судьями. Безусловно, мы обязательно 
и дальше будем держать руку на пуль-
се, чтобы при необходимости внести в 
действующее региональное законода-
тельство соответствующие изменения. 
Но сейчас важно, чтобы была отлажена 
правоприменительная практика, лишь 
после определенного периода времени 
можно сделать выводы относительно 
действия закона.

В рамках парламентского контроля 
планируется проведение совещаний 
по проблемам реализации закона о 
тишине и вопросам, возникающим в 
ходе правоприменительной практики, 
в частности – по вопросам соблюде-
ния сроков рассмотрения материалов, а 
также сроков передачи протоколов для 
рассмотрения мировым судьям.

закон о тишине: нарушители несут наказание
внесенные Депутатами ЗаконоДательного собрания челябинской области 
иЗменения в так наЗываемый Закон о тишине уже оправДали свою 
эффективность. и это несмотря на то, что с момента вступления в силу 
обновленного Закона прошло менее Двух месяцев.
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премия законодательного собрания

50 самых активных и та-
лантливых молодых 
людей, среди которых 

студенты, аспиранты, рабочая мо-
лодежь и общественники, были 
удостоены высокой награды южно-
уральского парламента. Традицион-
но премия Законодательного Собра-
ния Челябинской области в сфере 
молодежной политики вручается 
за активное участие в реализации 
государственной молодежной по-
литики, программ социально-
экономического развития региона, 
социальных и благотворительных 
проектов, за работу в общественных 
молодежных организациях, направ-
ленную на создание условий для все-
стороннего развития личности. 

Награду областного парламента 
молодым людям вручил депутат 
Законодательного Собрания, пред-
седатель комитета по молодежной 
политике, культуре и спорту Михаил 
Видгоф (фракция «Единая Россия»). 
Также в торжественной церемонии 
принимала участие депутат регио-
нального парламента, председатель 
комитета по информационной по-
литике Марина Поддубная (фракция 
«Единая Россия»). 

Поздравляя лауреатов с на-
ступающим праздником, а также с 
присуждением премии областного 
парламента от имени всех законода-
телей, Михаил Видгоф отметил, что 
премия присуждается наиболее ак-
тивным молодым южноуральцам.

– Эта премия вручается самым 
талантливым, самым активным 
молодым людям, которым небез-
различна жизнь нашей области, – 
обратился к виновникам торжества 
Михаил Видгоф. – Вы принимаете 
постоянное участие в общественной 
деятельности Южного Урала. Желаю 
вам не останавливаться на достиг-
нутом, идти только вперед, разви-
ваться. Ведь вы делаете Челябин-
скую область лучше и ярче. 

Сами лауреаты премии Законо-
дательного Собрания признают, что 

это высокая оценка их заслуг, ко-
торая стимулирует на дальнейшее 
развитие.

– Для меня эта премия очень важ-
на, – призналась член Обществен-
ной молодежной палаты Собрания 
депутатов Копейского городского 
округа активистка Наталья Дере-
шева. – Приятно, что мои заслуги 
оценили на таком уровне. Честно 
говоря, у меня много разных наград 
и благодарностей за общественную 
деятельность, участие в различных 
благотворительных акциях и меро-
приятиях, но эта награда, пожалуй, 
самая ценная. Как еще одна ступень-
ка вверх, которая заставляет не оста-
навливаться, а двигаться дальше.

Уже на протяжении семи лет На-
талья – активный член Обществен-
ной молодежной палаты в Копейске. 
С 2013 по 2015 год была ее предсе-
дателем. На ее счету организация и 
проведение многочисленных акций 
и мероприятий, которые вызывают 
большой интерес жителей Копейска.

– Мы проводим экологические 
мероприятия, которые направле-
ны на сохранение в нашем городе 
Парка Победы, – рассказала лауреат 
премии областного парламента. – 
Благотворительные акции для без-
домных животных. Также помогаем 
бороться с распространением нар-
котиков на территории Копейского 
городского округа, для чего прово-
дим акцию «Антиспайс»: собираемся 
большой компанией неравнодуш-
ных молодых копейчан и закраши-
ваем из баллончиков рекламные 
надписи спайсов. 

Единомышленников, по словам 
девушки, у нее много. Каждый из 
них очень любит и ценит свой город 
и хочет, чтобы он процветал и разви-
вался. И общественная деятельность 
помогает добиваться намеченных 
целей.

– Для меня общественная дея-
тельность – как потребность, – до-
бавила Наталья. – Я без этого уже 
не могу. Был период, когда я ду-

мала, что смогу прожить без этого, 
еще учась в институте, на какое-то 
время перестала заниматься обще-
ственной деятельностью, но спустя 
пару месяцев поняла, что мне это 
необходимо. А еще это необходи-
мо моему городу, его жителям для 
нашего общего будущего. Конечно, 
бывает очень сложно реализовы-
вать те или иные идеи, но я уверена, 
что главное – чтобы была цель, а 
средства всегда найти можно. Сей-
час считаю своей основной задачей 
привлечь к общественной жизни 
подрастающее поколение, передать 
им свой опыт, знания. На самом 
деле таких активистов очень много, 
просто подавляющее большинство 
из них не знает, с чего начать, куда 
обратиться. 

Кроме денежной премии всем 
лауреатам были вручены диплом, 
медаль и нагрудный знак. С празд-
ником молодых людей поздравили 
творческие коллективы Челябинска.

в канун праЗДнования всероссийского Дня молоДежи в областном 
парламенте состоялся торжественный прием самых активных  
и ярких преДставителей молоДежного Движения. уже на протяжении 
восьми лет в региональном парламенте существует траДиция 
награжДать премиями ЗаконоДательного собрания челябинской 
области молоДых люДей, которые Добились наибольших успехов  
в раЗных сферах Деятельности. этот гоД не стал исключением.

Михаил Видгоф, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по молодежной политике, культуре  
и спорту (фракция «Единая Россия»):

Премия Законодательного Собрания Челябинской области в сфере мо-
лодежной политики вручается молодым людям за активную жизненную 
позицию. Всем тем, кому небезразлична жизнь нашего региона, кто вкла-

дывает свои силы и возможности в его развитие, реализует оригинальные идеи, 
продвигает в жизнь новые инициативы. Надо отметить, что некоторые из них 
даже становятся законотворческими инициативами, которые рассматриваются 
депутатами Законодательного Собрания. Мы всегда работаем в связке с 
молодежью, ведь новый, свежий взгляд молодых людей и опыт могут 
дать хороший результат.

награда за актиВностЬ
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новости

добрые дела

награжДение 
благоДарственными письмами 
ЗаконоДательного собрания 
Докторов гороДской 
клинической больницы № 1 и 
областной клинической 
больницы состоялось в хоДе 
мероприятий, посвященных Дню 
меДицинского работника.

После вручения награды депу-
тат Сергей Жестков (фракция 
«Единая Россия») отметил, 

что профессия врача зачастую не на 

виду, но люди в белых халатах всегда 
придут на помощь, если случится беда, 
вне зависимости от времени суток и 
расстояний. Ведь от их оперативности 
и умений зависят жизнь и здоровье 
человека. А главные человеческие 
качества: доброта, человеколюбие, 
терпение и сердечность – помогают 
пациентам в самых сложных ситуаци-
ях не падать духом.

Депутат пожелал всем работникам 
медицинской сферы спокойных де-
журств, счастья и благополучия дома 
и главное – здоровья.

сергей жесткоВ Вручил Врачам 
благодарстВенные писЬма

пенсии, жилЬе, зарплаты: бархатоВ проВел 
очередной прием В коркино

За время приема Депутат принял 
18 человек. большая часть 
гражДан обращались по 
вопросам перерасчета пенсий. с 
2015 гоДа иЗменилась система 
перерасчетов пенсий Для 
Досрочников. Депутат илья 
бархатов (фракция 
«справеДливая россия») Заверил, 
что перерасчет буДет 
провоДиться в сторону 
увеличения.

Одна из жительниц обрати-
лась по вопросу улучшения 
жилищных условий. Мать-

одиночка с четырьмя детьми прожи-
вает на 15 квадратных метрах. Своей 
очереди на расширение жилья семье 
предстоит ждать еще очень долго. 
Бархатов начал работу по данному 
вопросу и направил депутатский за-
прос в инстанции, ответственные за 
жилье.

Переселение поселка Роза завер-
шилось в прошлом году, но количе-
ство ветхоаварийных домов в насе-
ленном пункте достаточно большое. 
Две жительницы Розы написали обра-
щение к депутату Бархатову с прось-
бой посодействовать в получении 
информации по срокам переселения 
из ветхоаварийных домов.

Работник одного из коркинских 
предприятий пришел на прием по во-

просу невыплаты заработной платы 
после увольнения по собственному 
желанию. Депутат Бархатов пообещал 
направить запрос в прокуратуру обла-
сти, чтобы эта проблема была решена 
в кратчайшие сроки.

– Благодаря тому, что личные при-
емы в Коркино проходят регулярно, 
жители района приходят с конкрет-
ными вопросами, которые можно 
решить. Люди становятся грамотнее, 
понимают принадлежность решения 
их проблем. Моя обязанность как де-
путата – оперативно помочь жителям, 

– отметил Илья Бархатов.

более 20 лет в летние каникулы школьники иЗ труДовых 
отряДов Депутата михаила виДгофа (фракция «еДиная 
россия») вносят вклаД в благоустройство 
трактороЗавоДского района челябинска, Делая его более 
красивым и чистым. и с кажДым гоДом число ребят в 
отряДах увеличивается. в этом гоДу в смене приняли 
участие более 400 школьников. на открытии ребятам 
выДали форму, Дневники «Добрых Дел», куДа они 
Записывали свои Достижения и Делились впечатлениями.

участники творческого 
объеДинения «юный 
гражДанин россии» гороДа 
коркино побывали в 
ЗаконоДательном 
собрании челябинской 
области. органиЗаторы 
экскурсии – Депутат 
ЗаконоДательного 
собрания челябинской 
области марина 
поДДубная (фракция 
«еДиная россия») и Депутат 
совета Депутатов поселка 
роЗа татьяна яковлева.

Выпускной В детском доме

закрытие смены трудоВых отрядоВ «боВид»

Экскурсия В законодателЬное собрание

Марина Поддубная рассказала о работе, которая 
проводится в области и Коркинском районе. Не 
обошли стороной и тему строительства спор-

тивной и детской площадки в отдаленном районе поселка 
Роза, идея создания которой когда-то прозвучала из уст 
самих ребят.

Также готова воплотиться в жизнь еще одна идея – при-
ведение в порядок участка в непосредственной близости от 
остановки «Площадка», работа над которым осуществляет-

ся с участием волонтеров 4-й школы и самими воспитан-
никами объединения «Юный гражданин России». Депутат 
обещала помочь юным активистам в их работе и подарить 
растения для будущей клумбы.

В рамках экскурсии ребята узнали об особенностях 
законодательной ветви власти и ее работе в регионах, об 
истории Законодательного Собрания Челябинской области 
и организации работы депутатов в настоящие дни, побыва-
ли в залах, где проходят заседания, встречи, конференции.

–Желаю вам здоровья и долго-
летия. Для нас вы достойный 
пример для подражания, и 

видеть вас вместе – огромная радость. На-
деемся, что к своему юбилею вы соберетесь 
в таком же составе, – пожелал депутат.

В этот раз на встречу в Общественно-
политическом центре собрались более 20 
человек. В начале встречи ровесники вспом-
нили памятную для страны дату – 22 июня. 

Почтили память погибших на войне родных 
и близких, а также вспомнили ушедших из 
жизни ровесников.

В этот раз ровесники собрались в канун 
Дня города. Не забыли ветераны попра-
вить здоровье и продлить свои годы, ведь 
лучшее лекарство для этого – смех и песни. 
Под баян ровесники Магнитки исполнили 
гимн города, а также любимые песни про-
шлых лет.

Депутат, как председатель 
попечительского совета дет-
ского дома, много делает 

для улучшения условий проживания 
детей, активно участвует в жизни 
учреждения, бывает на всех празд-
никах.

– Я желаю ребятам всего самого 
наилучшего, главная их задача сей-
час – найти себя в жизни, выбрать 
правильный путь. Для того чтобы все 
получалось, нужно быть хорошим че-
ловеком, тогда и успех придет! – по-
здравил выпускников Николай Янов.

в Детском Доме № 5 калининского района гороДа челябинска 
прошел выпускной. поЗДравить выпускников приехал Депутат 
ЗаконоДательного собрания челябинской области николай 
янов (фракция «еДиная россия»).

–Наша задача – сде-
лать так, чтобы 
летние каникулы 

прошли для ребят с пользой и 
интересом, запомнились и заря-
дили их силами на новый учеб-
ный год, – сказал председатель 
комитета по молодежной поли-
тике, культуре и спорту Михаил 
Видгоф.

Ребята трудились, обустраи-
вая детские площадки и дворы, 
следили за чистотой и поряд-

ком на пришкольных участках, 
в парке Победы. Но главное при 
организации летней занятости и 
досуга – это, конечно же, отдых 
детей.

Поработав, ребята с 
удовольс твием посетили 
культурно-развлекательные 
мероприятия: Челябинский 
краеведческий музей, зоопарк, 
театр «Манекен», музей ЧТЗ, 
экскурсии на выставке военной 
техники в парке «Сад Победы» 

для школьников провел Эдуард 
Алексеевич Соболев – ветеран 
труда, почетный ветеран горо-
да Челябинска.

На закрытии смены прошел 
отчетный концерт, где ребята чи-
тали стихи, исполняли песни, по-
казывали танцевальные номера. 
Всем школьникам были вруче-
ны памятные подарки, руково-
дителям отрядов – денежные 
премии и для всех организовано 
праздничное чаепитие.

вот уже 19 лет клуб «ровесники 
магнитки» собирается вместе, 
а помогает им в этом Депутат 
ЗаконоДательного собрания 
челябинской области вячеслав 
евстигнеев (фракция «еДиная 
россия»). люДей, которых 
объеДинил клуб, свяЗывает 
общий с гороДом праЗДник – 
все они роДились в 1929 гоДу.

«роВесники магнитки» 
ВстретилисЬ накануне праздника
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Для нашей страны 22 июня – особый 
день, День памяти и скорби. День, ког-
да вся страна вспоминает всех, кто 

погиб в годы Великой Отечественной войны. 
В этот день во всех регионах России проходят 

памятные мероприятия. 
В Челябинске в четыре часа утра в Саду 

Победы зажглось огромное количество свечей 
в память о тех, кто пал в первые часы войны, 
тех, кто не вернулся с фронта, кто пропал без 
вести на полях сражений, кто умер от голода и 
истощения в тылу.

Уже днем состоялось возложение цветов и 
венков к мемориалу «Вечный огонь». В па-
мятном мероприятии принимали участие вице-
спикер Законодательного Собрания Челябин-
ской области, председатель комитета по соци-
альной политике Александр Журавлев (фракция 
«Единая Россия»), вице-губернатор Олег Климов, 
главный федеральный инспектор по Челябин-
ской области Артем Пушкин, глава города Челя-
бинска Евгений Тефтелев, митрополит Челябин-
ский и Златоустовский Никодим, руководители и 
представители военных и правоохранительных 
органов, ветеранских организаций, ветераны 
Великой Отечественной войны, боевых дей-
ствий и военной службы.

– 22 июня, пожалуй, самая печальная и скорб-
ная дата в истории нашей страны, – заметил 
вице-спикер регионального парламента Алек-
сандр Журавлев. – В этот день на нашу страну 
обрушились немецко-фашистские захватчики. 
Первые дни войны стали самыми кровавыми. 
Защищая рубежи нашей Родины, отвоевывая 
свободу и независимость, погибло огромное ко-
личество советских солдат, мирного населения. 
У каждого из них были мечты, надежды на луч-
шее будущее, на счастье, но в один миг война 
все разрушила. В нашей стране нет ни одной 
семьи, которую бы обошла стороной Великая 
Отечественная война. У моей мамы на фронте 

погиб отец, мой дедушка по папиной линии 
тоже воевал, был тяжело ранен. Победа в Вели-
кой Отечественной войне нам далась большой 
ценой, за ней стоит более 20 миллионов жизней. 
И я уверен, что мы просто обязаны помнить эту 
страшную дату, чтить память тех, кто погиб, за-
щищая свою Родину, свой народ, передавать эту 
память будущим поколениям. 

В память о павших на фронтах войны, про-
павших без вести и погибших в тылу у Вечного 
огня также были зажжены свечи – как символ 
того, что в сердцах жителей Челябинска имена 
героев живут.

– Из Челябинской области на фронт ушли сот-
ни тысяч южноуральцев, – добавил Александр 
Журавлев. – Многие из них не вернулись домой. 
Но мы помним каждого, гордимся их подвигом. 
Еще одна акция, которая объединила не только 
жителей нашего региона и страны, но и многие 
другие государства, – «Бессмертный полк». Уже 
не первый год в День Победы по центральным 
улицам российских городов гордо шагает «Бес-
смертный полк» – герои и победители.

О том, как началась Великая Отечественная 
война, вспомнил вице-губернатор Олег Климов, 
который заметил, что первый удар от фашистов 
приняли советские пограничники.

– Огненный смерч войны бушевал на на-
ших западных рубежах. Красная армия вела 
тяжелые бои, несла большие потери, – сказал 
Олег Климов. – Уже в первые дни войны нача-
лась эвакуация промышленных предприятий на 
Урал. Южноуральцы делали все, чтобы быстро 
восстановить и начать работать на этих пред-
приятиях, выпускать продукцию, столь необхо-
димую фронту. За это Челябинск получил гордое 
имя Танкоград, а Южный Урал подтвердил свой 
статус опорного края державы. 1418 дней шла 
Великая Отечественная война – самая крово-
пролитная, самая тяжелая в истории челове-
чества. Она унесла 27 миллионов жителей, из 

них 18 миллионов – гражданского населения. 
Но жертвы были не напрасны, мы победили 
и сломали мощную машину фашистской Гер-
мании. И в День памяти и скорби мы еще раз 
говорим спасибо нашим победителям, мы гор-
димся героями, которые завоевали эту Победу, 
и скорбим по павшим, которые остались на 
полях сражений. 

На то, что в Челябинской области с почетом 
относятся к поколению победителей, обратил 
внимание председатель областного совета ве-
теранов, ветеран Великой Отечественной войны 
Анатолий Сурков. 

– Строятся и реставрируются памятники, уста-
навливаются мемориальные доски, выпуска-

ются книги воспоминаний участников Великой 
Отечественной войны – все это и многое другое 
помогает увековечить имена героев, которые с 
бесстрашием шли в бой, – обратился к участни-
кам памятного мероприятия Анатолий Сурков. 

– Для них любовь к Родине, независимость стра-
ны были дороже собственного благополучия. 
Они не думали о славе. Они мечтали о том, 
чтобы их семьи жили достойно, а страна была 
свободна.

Память погибших в годы Великой Отече-
ственной войны все собравшиеся почтили ми-
нутой молчания.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Дарьи БеспАлОВОЙ

денЬ памяти и скорби
вЗрыв снаряДов и свист пуль раЗбуДили жителей нашей страны 75 лет наЗаД. 22 июня 
1941 гоДа в четыре часа утра началась великая отечественная война. война, которая 
перечеркнула все мечты и наДежДы, унесла миллионы жиЗней, искалечила 
бесчисленное количество суДеб.


